

# Nu-Super Kleen™

Dégraissant écologique surpuissant multi-usage



## Description et utilisation

Faible teneur en COV. **Nu-Super Kleen™** est un dégraissant écologique surpuissant multi-usage. Il déloge un grand nombre de types de souillures, tels que les huiles, les graisses, la suie et différents types d'encre, et ce, sans affecter les surfaces les plus délicates. **Nu-Super Kleen™** laisse les surfaces propres et sans bariolage. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



## Bénéfices

- N'endommage pas les surfaces délicates et les équipements.
- Hypoallergénique.
- Sécuritaire pour les utilisateurs et l'environnement.

pH 11,5

## Mode d'emploi

Appliquer **Nu-Super Kleen™** sur les surfaces et nettoyer en utilisant un chiffon ou un tampon doux à recurer. Rincer si nécessaire. Pour les accumulations tenaces, laisser agir quelques minutes et rincer.

**Pour utilisation dans les établissements alimentaires :** Éviter la contamination des aliments durant l'utilisation et l'entreposage du produit. Ne pas utiliser sur des surfaces entrant en contact avec les aliments.

- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipement à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

## Codes produits et emballages

15417	800 mL	6 unités + 1 vapo
16399	4 L	2 unités
15914	20 L	1 unité

# Nu-Super Kleen™

Eco-Friendly Heavy-Duty Multipurpose Degreaser



## Description

Low VOC's content. **Nu-Super Kleen™** is a ready to use eco-friendly heavy-duty multipurpose degreaser. It gets out all sorts of stains, such as oil, grease, soot and different types of inks, without damaging the most delicate surfaces. **Nu-Super Kleen™** leaves surfaces clean and streak-free. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



## Benefits

- Do not damage delicate surfaces and equipment.
- Hypoallergenic.
- Safe for users and the environment.

pH 11,5

## Directions

Apply **Nu-Super Kleen™** on surfaces and clean using a cloth or a soft scrubbing pad. Rinse if required. For heavy duty accumulations, let stand for a few minutes and rinse.

**For use in food establishments:** Avoid contamination of food during use and storage of product.

- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

## Products Codes and Packagings

15417	800 mL	6 Units + 1 Sprayer
16399	4 L	2 Units
15914	20 L	1 Unit